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-En la ciudad de Córdoba, a veintisiete días del
mes de marzo de dos mil veintitrés, se reúne el CONSEJO

DIRECTIVO de la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y Computación,
de la Universidad Nacional de Córdoba, con la presidencia de la señora

Decana, Dra. Silvetti.

-Es la hora 9 y 13.

Informe Sra. Decana

01.
Respecto a la sesión ordinaria del H. Consejo Superior del día 21 de marzo de 2023.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).-Buenos días.
Respecto a la sesión del 21 de marzo de la semana pasada, se había constituido en la

sesión del Consejo Superior anterior la comisión que salió formada justo en la misma
resolución del Consejo Superior donde se llama a Asamblea Universitaria, una comisión
integrada por miembros del Consejo Superior para poder tratar el tema que tiene que ver con el
Estatuto universitario y con lo que se llama específicamente la democratización o más
democratización de la Universidad; la idea es que esa comisión trate algunas presentaciones o
ideas que tienen, por ejemplo, de los nodocentes de aumentar la ponderación que tienen
respecto a las elecciones de decanos y rectores.

Después, también la posibilidad de que los tres estamentos docentes sean iguales,
luego la posible ponderación respecto a lo que se había tratado en el año 2016, o una parte de
lo que era en ese momento -y sigue siendo- la oposición a la línea de gobierno actual, que era
una representación teniendo en cuenta las dimensiones y la cantidad de votantes de la
Facultades. No es lo mismo una Facultad grande con respecto a una Facultad chica, en la
posibilidad de colocar un rector. Entonces, eso salió en la otra sesión del Consejo Superior y en
la pasada se constituyó cuáles son los miembros que va a tener esa comisión.

En cuanto a cómo está constituida la comisión, hay 15 representantes en los cuales
pueden estar decanos, decanas, vicedecanos, vicedecanas y docentes, 6 por el claustro
estudiantil, 2 por el claustro de egresados, 2 por el claustro docente y 1 representante por cada
uno de los colegios preuniversitarios. Ese fue el tema más importante.

Después, el resto, se trataron jubilaciones, concursos, evaluaciones docentes, algún
profesor plenario de la Facultad de Ciencias Exactas y ninguna otra cosa diferente. Cuando
termine la sesión les voy a comentar respecto a la Asamblea Universitaria del próximo
miércoles, creo que todos deben haber leído la resolución y posiblemente han estado reunidos
en distintas oportunidades sobre el único tema que es la modificación de los mandatos de
decanos, vicedecanos, rector y vicerrectora y de los Consejos Directivos.

02. Varios.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Una cosa, no está acá –o por lo menos no lo vi-, hizo una
presentación la doctora Flesia respecto a lo que eran los llamados a selecciones internas para
los cargos de profesores y de ayudantes para la diplomatura y esta mañana temprano estaba
como a las 5 de la mañana mirando y mandó muy tarde ayer para que subiera Tito.
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Sra. Consej. (Flesia).- Sí, habíamos hecho una primera selección rápida pero decidimos
mandar una con el dictamen, como si fuera una selección del pool.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Completo.

Sra. Consej. (Flesia).- Porque tenemos una posibilidad de difusión grande con todos los
inscriptos, o sea si uno va a tener diez docentes necesita que del orden de mérito sean 10 y
poner un criterio –que no lo habíamos puesto-, lo pusimos y lo explicamos, e hicimos el orden
correcto, podemos tener hasta 160 estudiantes.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Lo que mandó -creo que a la 1 y 58 o algo así-lo vamos a tratar
sobre tablas. En realidad lo mandó la semana pasada, lo que pasa que cuando iba a ser
incorporado al temario detectaron un error porque había un docente que se había presentado
para ser docente en más de una materia y hubo un error, entonces pidieron retrotraer lo que
habían enviado hasta que se hiciera nuevamente el análisis por la comisión donde está la
doctora Flesia, Oscar Reula, Nico Wolovick y Alonso Alemany.

Sra. Consej. (Flesia).- Son dos juntas porque en una estaba Alonso Alemany como profesora
por lo tanto no puede estar, en una está Alonso Alemany y en la otra está Nicolás Wolovick.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Entonces, si ustedes nos permiten, eso que no está en el temario
lo presentamos sobre tablas para que puedan ver cuáles son, porque las clases van a
comenzar la otra semana y entonces hay que sacar las resoluciones para que después esté
todo listo y en condiciones de cuando se tengan que hacer los contratos para los docentes.

Otros temas sobre tablas, si están de acuerdo, se va a presentar una renuncia de las
becas PACENI y hay orden de mérito para designar, y también la renuncia de un ayudante de
alumnos y siguiendo el orden mérito alguien para designar, esos serían los tres temas que
tendríamos sobre tablas.

- Asentimiento.

Resoluciones Decanales ad referéndum del Consejo Directivo

03.
EX-2022-00944436-UNC-ME#FAMAF. Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del
Consejo Directivo RD-2023-78-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se convalida la licencia por
enfermedad del Dr. Miguel Ángel CHESTA del 6 al 14 de febrero de 2023 y se designa en su
reemplazo para tareas en el Curso de Nivelación al Dr. Santiago Pablo FERNANDEZ BORDÍN,
estableciendo una remuneración de PESOS VEINTICUATRO MIL ($24.000) mediante
asignación complementaria, para la realización de estas tareas por parte del Dr. FERNANDEZ
BORDÍN.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).-En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 03.
Corresponde el tratamiento del punto 04.

04.
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EX-2021-00166082- -UNC-ME#FAMAF. Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del
Consejo Directivo RD-2023-86-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se prorroga la designación
interina de la Dra. Grisel M. BRITOS en el cargo de Profesora Adjunta con dedicación simple
en el Grupo de Probabilidad y Estadística, a partir del 1º de marzo de 2023 y hasta el 29 de
febrero de 2024. Y Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del Consejo Directivo
RD-2023-88-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se rectifica el Artículo 1º de la resolución
RD-2023-86-E-UNC-DEC#FAMAF; donde dice “…(Código interno 115/35)…” debe decir
“…(Código interno 111/35)…”.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 04.
Corresponde el tratamiento del punto 05.

05.
EX-2022-00195648- -UNC-ME#FAMAF. Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del
Consejo Directivo RD-2023-87-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se prorroga la designación
interina de las Lics. Melina ZÁRATE y Rocío FONSECA en el cargo de Profesora Asistente con
dedicación simple en el Grupo de Probabilidad y Estadística, a partir del 1º de marzo de 2023 y
hasta el 29 de febrero de 2024, con fondos provenientes de la reducción de dedicación de la
Dra. Patricia Noemí KISBYE.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Estas designaciones caían el 28 de febrero del 2023 y no habían
sido introducidas cuando se analizaron y se aprobaron en el Consejo todas las que tenían que
ver con las prórrogas de las designaciones que caían en esa fecha. Y estas dos licenciadas,
Zárate y Fonseca venían con cargo, venían designadas y para que no se les interrumpiera el
pago, porque si lo pasábamos al mes de marzo iban a quedar un mes sin cobrar y después se
lo iba que pagar retroactivo, y se sacó decanal.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 05.
Corresponde el tratamiento del punto 06.

06.
EX-2023-00143139- -UNC-ME#FAMAF. Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del
Consejo Directivo RD-2023-90-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se acepta la renuncia del Dr.
Agustín LAPROVITTA al cargo de Profesor Ayudante A con dedicación simple a partir del 13 de
marzo de 2023.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- No sé si los consejeros recuerdan pero esta renuncia del doctor
Laprovitta se hace porque era un acuerdo que había quedado cuando se decidió aumentar la
dedicación de profesor asistente de simple.

-Murmullo en la Sala.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Les recordaba que la renuncia del doctor Laprovitta era porque él
había pasado a tener un cargo de profesor asistente dedicación semiexclusiva con unos fondos
que le había quedado al grupo por la renuncia del doctor Zaninetti y con la distribución de
fondos del año pasado de la Facultad se le dio la diferencia para ser profesor adjunto. Entonces
él renuncia a este cargo de profesor ayudante A.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 06.
Corresponde el tratamiento del punto 07.

07.
EX-2021-00020132- -UNC-ME#FAMAF. Convalidar la Resolución Decanal “ad referéndum” del
Consejo Directivo RD-2023-91-E-UNC-DEC#FAMAF por la cual se deja sin efecto la resolución
RD-2023-88-E-UNC-DEC#FAMAF y se rectifica el Artículo 3º de la resolución
RHCD-2023-34-E-UNC-DEC#FAMAF; donde dice"…prorrogar la designación interina de la
Profesora Daniela ANTÚNEZ (Legajo 59.118) en el cargo de Profesor Ayudante A con
dedicación simple (código interno 119/67) en el en el GECyT - Educación Matemática; "debe
decir"... prorrogar la designación interina de la Prof. Daniela ANTÚNEZ (Legajo 59.118) en el
cargo de Profesor Ayudante A con dedicación simple (Código interno 119/67) en el GECyT –
Educación Matemática a partir del 20 de marzo de 2023 y hasta el 22 de marzo de 2024."

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 07.
Corresponde el tratamiento del punto 08.

Despachos de Comisiones del CD
Comisión Académica

08.
EX-2023-00130209- -UNC-ME#FAMAF. La Dra. Araceli ACOSTA, Coordinadora de la Sección
Computación, presenta la propuesta de la Comisión Asesora de Computación (CAC) para la
creación de la comisión curricular, con el objetivo de elaborar la propuesta de cambio de plan
de estudios de la Licenciatura en Ciencias de la Computación y el título de Analista en
Computación.
La Comisión Académica en su dictamen manifiesta:

Esta comisión sugiere hacer lugar a la propuesta realizada por la Comisión Asesora de
Computación.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Los nombres de la comisión.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Pedro, ¿puede leerlo?
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Esto había sido tratado en la sesión anterior y algunos consejeros habían dicho que por
qué no se introducían nombres de docentes de otra sección.

Tengo un dictamen de la Comisión Académica.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Desconozco ese dictamen.

Sr. Secretario General (Pérez).- Fue enviado por mail.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Sí, por eso. Desconozco, probablemente no lo leí a eso me
refiero. No sabía que la comisión se había expedido porque cuando terminó la reunión… ¿Y
cuál fue la respuesta de Araceli? Desconozco todo eso y también cómo quedó…

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En la sesión pasada, la doctora Acosta había mandado miembros
que eran integrantes de la sección Computación, o sea con expertiz en Computación; alguien
había introducido la posibilidad de que hubiera matemáticos, físicos o algo por el estilo. Volvió
de nuevo a comisión y hay un dictamen de la Comisión de Asuntos Académicos.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- De haberme enterado que había un dictamen, me gustaría
saber cómo quedó conformada la comisión. Porque si fue así, hubiese hecho un dictamen en
disidencia, no me enteré de eso, hago mea culpa de no haber visto los mails pero quisiera
aclarar eso.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- De todas maneras, cuando se ha modificado el plan de estudios
de lo que es la licenciatura en Astronomía y la licenciatura en Física, en realidad los que han
estado siempre involucrados son los docentes de las propias…

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Lo que digo de la doctora Araceli, que realmente me parece que
si en algún momento si se hicieron algunas cosas -a mi criterio- mal, si se pueden cambiar,
mejor. Entonces, salió el ejemplo del plan de estudios de Física que no fue considerado a lo
mejor la participación de otra gente de otras carreras. Y con respecto al plan de estudios de
Física, a mí me gustaría que se vuelva a cambiar por los resultados, como una apreciación
personal. Y creo que esta era una oportunidad también para hacer las cosas desde un punto de
vista amplio y por eso está la sugerencia de si bien estaba muy bueno que hubiese una
mayoría de personas de Computación participantes de esa comisión, me parecía amplio que se
agregara la mayor discusión para verlo de diferentes puntos de vista, que se agregara una
persona de Física o de Matemática, eso pienso y sostengo de antes. Y de nuevo, si me
hubiese enterado un dictamen así de la Comisión de Asuntos Académicos, que cuándo fue
enviado el dictamen, el mismo miércoles.

Sr. Consej. (Baudino Quiroga).- Sí, el mismo lunes.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Claro, si me hubiese enterado, pero no estoy de acuerdo.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- ¿Algún otro consejero está en contra del dictamen de la Comisión
Académica como llegó al Consejo Directivo?

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Se mantienen los nombres.

Sr. Secretario General (Pérez).- Sí, los mantiene y los nombres son Araceli Acosta, Daniel
Fridlender, Pablo Ferreyra, Luciana Benotti, Martín Domínguez, Mallku Soldevila Rafa, Raúl
Fervari y Roberto Gabriel Hak.

Sra. Consej. (Flesia).- La única cosa que quiero hacer notar, después fui a hablar, lo que pasa
que tengo tantas cosas que me es imposible agregar una cosa más en el semejante lío que
tengo con la diplomatura. Pero lo que queríamos decir, cuando fui a hablar con Jorge Adrover,
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es que cuando se habla de los docentes que damos las carreras entonces se olvidan de que
Matemática les da trabajo de primero a quinto; es como que esa rama se olvida, o sea,
completamente no somos docentes de Computación, no damos clases y damos clases en
primero, segundo, cuarto y quinto, o sea que no es cierto que no seamos parte, el grupo de
Estadística da materias en cuarto, en quinto y en segundo, aparte de las que da en primero
toda la base de Matemática.

Así que no es cierto que no seamos parte de la carrera y que no haya que haber alguna
opinión. Además la razón particular por la cual nosotros estábamos, era el hecho de que se
estaba hablando de sacar las materias de cuarto y quinto, que da el grupo de Estadística y por
esa fecha decía si se van a ir para una rama extremadamente pura de las Ciencias de la
Computación, se está olvidando de cómo nació esta carrera y que no le están preguntando a
los docentes que han dado estas materias cuál era el impacto que se tiene en la carrera actual
tener esas materias, particularmente de Estadística Aplicada. Pero si no se quiere obtener eso
porque tenían que invitar gente y no se invitó a nadie. Entonces, podría haber forzado mi
ingreso, pero no puedo ir a las reuniones entonces es imposible que haga eso, pero por lo
menos lo quería comentar.

El único alumno que de esta Facultad que entró a Google después de salir, me mandó
un mensaje diciéndome que le tomaron un ejercicio de modelos y simulación, porque es algo
que no se da y Oscar Bustos armó esa nuestra materia pensando en una ciencia de
computación como más amplia de data base y se puede cambiar a otra línea de ciencia de la
computación, pero pensar que a la carrera no la crearon computólogos, la carrera la crearon
físicos y matemáticos con una cierta idea que si se va a modificar, lo cual es cierto que tienen el
peso para modificar la mayoría de voz, no están escuchando otras voces, porque también ya
preguntaban antes, a Pedro Puri le preguntaron qué opinaba acerca de hacer una materia
específica de ciencia de datos, sacando modelos de simulaciones pero le van a sacar el
material anterior y ya hay una, o sea va a ver más materias iguales pero particularizadas a
que… Entonces se hizo esa discusión y ahora no hay ninguna voz en esa rama. Pero es
simplemente eso, la pluralidad de voces hace que las carreras mantengan esos espíritus que
tienen, pero por supuesto una voz más en todo un grupo, lo único que hace es enriquecer la
discusión, de todas formas se presenta lo que se quiere hacer.

Pero teniendo esas ideas en la cabeza, que si uno revisa una sola rama no le permite al
alumnado tener una mayor visión de lo que puede llegar a ser, o sea esa misma discusión se
les puede dar a los miembros de la actual comisión, se les puede decir. Y si viene al Consejo
una modificatoria sacando cinco materias, ahí sí le voy a hacer un hermoso dictamen, porque
es como que hay cosas en la carrera de Computación que nunca fueron consideradas,
Numérico de segundo, Módulos de cuarto, Ciencia de Datos de quinto, que es optativa. Es
más, Computación va hacia ciertas ramas.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Doctora Flesia, creo que nos ha quedado claro que disiente de
cómo ha sido creada y ha dado los argumentos.

Sr. Consej. (Rognone).- Solamente quería decir que ya tratamos este tema en la sesión
pasada y en la comisión se llegó más o menos a un consenso general de que Araceli iba a
poder solicitar si lo necesitaba a otras personas de otras carreras. Más allá del dictamen, que
parece que el consenso general de la comisión fue ese y para mí, como el tema ya está súper
tratado, no tiene ningún cambio con respecto al de la sesión anterior.

Así que humildemente propondría que votemos de última y avancemos porque si no las
sesiones duran mucho y me parece que hubo espacio para discutir sobre lo mismo.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- ¿Está solicitando una moción de orden para que nos atengamos y
votemos directamente?

Sr. Consej. (Rognone).- Propondría que sí.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Han pedido la palabra Revelli, Aguirre Varela y, si nadie se quiere
incorporar, se cierra el listado.

Sr. Consej. (Revelli).- Simplemente quería apoyar lo dicho por el doctor Aguirre Varela. Yo
estuve presente, no firmé el dictamen y eso hago el mea culpa, no lo leí pero lo que se había
dicho en cierta oportunidad es que la comisión tenía que ser más abierta e incorporar temas y
más gente al debate, en ese aspecto adhiero a las palabras de la doctora Flesia.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- En particular, en la misma línea que decía la doctora Flesia la
carrera de Computación tiene una materia de Física y muchos trabajos finales o muchas
tesinas son dirigidas por licenciados o doctores en Física. En particular, en el grupo hay
muchos estudiantes de Computación que terminan haciendo un trabajo de temas que se tratan
en el grupo. Entonces, la relación que marcó Georgina es muy grande entre Física y
Computación.

Y por otro lado, cuando le sugerí a Araceli o mejor dicho que consulté le pregunté por
qué no un integrante en la comisión que sea de Física o de Matemática, la respuesta fue
apuntando a la especialización o a la necesidad de conocimiento para tratar esos temas de
Computación, que tiene que ser especializado en eso. Aunque ella nombró en algún momento
a Pedro Puri como una persona de Física, a la que fue consultada para hacer el análisis de
materias y de sugerencias, entonces por qué no Pedro Puri también en la comisión, pensando
de nuevo -y no me voy a extender más porque Georgina lo dijo muy claramente- en generar
una distribución más amplia no quitarle preponderancia a los especialistas, pero sí generar una
discusión más amplia porque estamos en la Facultad de Matemática, Física, Astronomía y
Computación, pensando en que la Facultad misma lo vea, y esa carrera tiene mucha
interacción con Matemática y con Física.

Entonces, eso es en la misma línea que Georgina.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración el dictamen de la Comisión Académica que dice
“sugiere hacer lugar a la propuesta realizada por las Comisión Asesora de Computación”.

-Habiendo un total de 15 consejeros presentes, votan 7 consejeros a favor y 8 consejeros por la
negativa.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Entonces 7 por la afirmativa y 8 por la negativa.

Sr. Secretario General (Pérez).- Entonces quedan Buteler, Chessini, Sigal, Baudino,
Balmaceda, Rognone y Molina por la positiva. Y por la negativa quedan: Román, Aguirre
Varela, Revelli, Flesia, Sánchez, Oga, Farrher y Tejeda.

Entonces, no se aprueba el dictamen de la Comisión Académica.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Quedan 7 por la positiva y 8 por la negativa.

Sr. Secretario General (Pérez).- No hay dictamen de minoría, entonces queda anulado el tema
de la presentación de la comisión.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Vamos a tener que mandarlo nuevamente a la Comisión
Académica para que hablen.

Sr. Consej. (Baudino Quiroga).- Me parece que hay que mandarlo a la Comisión Asesora de
Computación.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Para que vuelva a la comisión.

Sr. Secretario General (Pérez).- Vuelve rechazado, no se aprueba el tema solicitado por la
Comisión Asesora de Computación.
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Sra. Consej. (Flesia).- En principio, lo que uno le pide a la comisión y por eso rechaza, por lo
menos mi parte, no sé los otros profesores, es que…

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- No, queda claro, queda rechazado el hecho de que solamente
haya miembros de la sección Computación porque es lo que han expresado las tres personas
que hablaron y supongo que el resto ha votado en función de eso.

Entonces, en el punto 8 vuelve a la Comisión Asesora de Computación, con la
información del dictamen de la comisión de la parte del resumen de lo positivo y lo negativo.

Corresponde el tratamiento del punto 09.

09.
EX-2023-00087977- -UNC-ME#FAMAF. La Dra. Araceli ACOSTA, Coordinadora de la Sección
Computación, solicita se llame a selección interna para cubrir un cargo de Profesor/a Adjunto/a
con dedicación simple, con fondos disponibles de la licencia sin goce de haberes otorgada al
Dr. Cristian Adrián CARDELLINO en su cargo de Profesor Adjunto con dedicación simple.
Adjunta perfil y tribunal propuesto.
La Comisión Académica en su dictamen manifiesta:

Esta comisión sugiere hacer lugar al llamado a selección interna con las siguientes
modificaciones:

● Donde dice: “Se valorará positivamente la formación en docencia.” deberá decir
“Se valorará positivamente que el/la postulante acredite experiencia en
formación docente”.

● Retirar del llamado el siguiente párrafo “Se valorará positivamente la diversidad
de género para la confección del orden de mérito.” por constituir un perfil
direccionado a postulantes y no al tribunal.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 09, el llamado a selección interna de un
cargo de profesor adjunto dedicación simple para cubrirlo en suplencia al doctor Cristian
Cardellino.

Corresponde el tratamiento del punto 10.

Asuntos Entrados

10.
EX-2023-00151748- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Carlos DI PRINZIO, Responsable del Grupo de
Física de la Atmósfera, presenta nota solicitando designación como Profesora Consulta de la
Dra. Lucía E. ARENA.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Esto va a pasar a la Comisión de Asuntos Académicos y a la
Comisión de Reglamento y Vigilancia, pero supongo que si a la Comisión Académica le hacen
llegar directamente toda la información que necesita para ser profesor consulto debería ser
suficiente.

Sra. Consej. (Buteler).- Creo que siempre se ha mandado a Académica nada más.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Sí, lo que pasa que a veces va a un lado y se fijan en el
currículum y después cuando pasa a la Comisión de Reglamento y Vigilancia se fijan en el
resto de las cosas, pero si tiene toda la documentación para qué lo vamos a hacer tan largo lo
pasamos directamente a la Comisión Académica.

Y cuando llegue a la Comisión Académica, si les parece hacemos llegar no sé si la nota
-no la vi-, no sé si puso quienes podrían ser la Comisión Evaluadora para profesora consulta si
no hacemos llegar un nombre o lo designan los propios consejeros.

- Asentimiento.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 11.

11.
EX-2023-00180062- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Giorgio M. CARANTI solicita renovación del
Centro de Transferencias “innovaciones tecnológicas y educativas: fenómenos ambientales”.
Se adjuntan informe de actividades 2022 e informe de Vicedecano.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Esto pasa a la Comisión de Reglamento y Vigilancia porque es el
Centro de Transferencia, es la parte de Ciencia y Técnica e Innovación, entonces no hace falta
que vaya a Extensión.

Sr. Secretario General (Pérez).- Es una renovación medio automática, el vicedecano presenta
un informe que supongo que lo tienen.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El vicedecano lo presenta en función de la parte de la OVT.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Creo que el informe que presentó Lucía, creo que en este
Centro de Transferencia participaba Lucía y en la Comisión de Extensión ya analizamos un
informe, ya fue analizado y sería el mismo.

Sr. Secretario General (Pérez).- Es exactamente el mismo solo que no lo puede presentar
Lucía Arena porque está jubilada.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Puede pasar a la Comisión de Reglamento y Vigilancia porque
vos Guille tenés información al respecto, a lo mejor otros consejeros no y a lo mejor lo quieren
ver y leer, por eso en principio la propuesta es que pase a Extensión y a la Comisión de
Reglamento y Vigilancia, si están de acuerdo.

Salvo que todos tengan conocimiento del Centro de Transferencia y de todas las tareas
que viene realizando, porque tiene bastantes años este Centro de Transferencia y consideren
que no hace falta.

Entonces, pasa a ambas, Comisión de Reglamento y Vigilancia y Extensión.

- Asentimiento.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 12.

12.
EX-2022-00614133- -UNC-ME#FAMAF. La Comisión Evaluadora designada por resolución
RHCD-2022-356-E-UNC-DEC#FAMAF para analizar la pertinencia de la creación de un
Grupo de Investigación en la Sección Física a partir del Laboratorio de Energías Sustentables
(LaES) presenta dictamen.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Les adelanto que el dictamen viene no aprobado en la creación
de un grupo, con lo cual está muy bien y ampliamente explicado. Entonces, les solicito que
pase a la Comisión de Reglamento y Vigilancia para que lo vean.

Sra. Consej. (Buteler).- ¿Por qué pasa a comisión de nuevo?

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Para que se lea, salvo que quieran que leamos absolutamente
toda la información ahora.

-Diálogo entre los consejeros.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- ¿Quieren que se pase a comisión o el Consejo Directivo lo quiere
tratar en comisión?

Sr. Consej. (Balmaceda).- Me parece que este día tenemos algo importante para trabajar
sobre la asamblea y sugiero…

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Eso va a ser al final cuando termine el último punto del temario.

Sr. Consej. (Balmaceda).- Por eso, sugiero que en la medida de lo posible pasemos esto para
una comisión fuera del Consejo.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- No cambia la vida del LaES como está actualmente que uno se
demore 15 días para poder tratarlo y que pueda ir y se pueda leer de manera tranquila.

Sr. Consej. (Sigal).- Totalmente de acuerdo.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Por eso había pedido que lo pasáramos a la Comisión de
Reglamento y Vigilancia, en realidad se podrían pasar a las distintas comisiones porque es la
creación de un grupo y entonces puede haber algunos miembros del Consejo Directivo que no
estén sentados en la Comisión de Reglamento y Vigilancia y en otros, para que haya una
mirada general y que todo el mundo pueda opinar y sobre todo saber cuáles son los puntos que
ha puesto la comisión para denegar.

Sr. Consej. (Sigal).- En realidad, lo que leo acá tampoco es que lo desaprueban sino que dan
sugerencias, es como que indican y dan sugerencias de qué pasos seguir para justificar la
incorporación del LaEs como grupo, entonces me parece que eso también, más allá de las
comisiones tienen que esta Daniel Barraco, que es una solicitud realizada por él.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Y Supongo que cuando ha llegado el dictamen ha sido notificado
el doctor Barraco.

-Diálogo entre los consejeros.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Vamos a lo siguiente, el doctor Barraco sabe cómo viene todo
esto porque la comisión ha estado en contacto con él informándole algunas cuestiones, no sé si
tiene él no tiene toda la lectura completa, pero en principio a lo que me refiero ha sido
denegada como ha sido presentaba con esa constitución.

En realidad, si ustedes cuando lean el dictamen y cuando lo analicen en las comisiones
van a ver que en realidad sugieren que debe haber un grupo dentro de Física, en el área de la
energía, etcétera, pero la conformación del grupo tiene que ser de una manera diferente a la
propuesta que se estuvo trabajando en este caso.

Y no digo nada más para no entenderlo, que vaya a las comisiones y podamos tener
este tiempo de hablar del otro tema que nos preocupa para el día miércoles.
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Entonces, pasa a todas las comisiones del Consejo, porque puede haber algún
consejero que no esté entonces pasa a todas las comisiones para que si hay algún consejero si
hay algún consejero que la vio en Académica y está en Presupuesto, va a decir, pero no sé, no
tengo el listado de todo, ¿sabemos que hay algunos que está en una comisión y no está en la
otra?

Sr. Secretario General (Pérez).- No pero todo consejero puede ir a cualquier comisión o sea
puede asistir, puede tener voz y voto y si sabe que está un tema que le importa en la Comisión
Académica, por ejemplo puede asistir, porque sabe que está entrado al tema y sabe los
despachos porque viene al Consejo.

-Diálogo entre los consejeros.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- A ver, vamos a poner orden, o sea va a las cuatro comisiones, por
si hay alguno cuando esté en la Comisión de Presupuesto y dice “ya lo vimos en la Comisión
de Reglamento y Vigilancia o en la Comisión de Asuntos Académicos, porque en realidad esas
son las mayoritarias, las otras hay veces que tienen poca firma los dictámenes cuando vienen.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 13.

Designaciones

13.
EX-2023-00158731- -UNC-ME#FAMAF. La Dra. Araceli ACOSTA, Coordinadora de la Sección
Computación, solicita renovación de designaciones interinas con vencimiento el 31 de marzo
de 2023.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- De todas maneras, había sido introducido también en la sesión
del 27 de febrero y este es una modificatoria de la otra. Esto, si ustedes recuerdan, todos los 31
de marzo vencen las designaciones de los profesores titulares, asociados, adjuntos y
asistentes interinos. Y el 28 de febrero del año correspondiente vencen las designaciones
interinas en general de los ayudantes A y de aquellos otros casos, por ejemplo suplencias que
no pueden extenderse.

Entonces, en la sesión pasada aprobamos, porque les comenté que habían entrado los
de RMN, lo del GECyT, lo del Grupo de Análisis Numérico, el Grupo de Ecuaciones
Diferenciales, el Grupo de Atmósfera, etcétera. Y les pregunté si querían que lo pasáramos a
comisiones, que eran las renovaciones ya a los cargos interinos que teníamos o se daba por
aprobado y me dijeron que lo diéramos por aprobado. Entonces, en este caso estamos en la
misma situación, es un grupo de docentes de Computación cuyo vencimiento de los cargos se
produce el 31 de marzo.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 13.
Corresponde el tratamiento del punto 14.

Concursos
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14.
EX-2023-00159379- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Daniel E. BARRACO DIAZ, Responsable del
Laboratorio de Energías Renovables, solicita llamado a concurso de títulos, antecedentes y
oposición para cubrir 3 (TRES) cargos de Profesor Asistente con dedicación simple en el
Laboratorio.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Esto pasa a la Comisión de Asuntos Académicos, no hace falta
que pase a Presupuesto y Cuentas porque las tres personas que están en condiciones con ese
perfil de poder concursar los cargos tienen cargos de profesores asistentes.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 15.

15.
EX-2023-00194409- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Enrique COLEONI, Responsable del GECyT,
solicita se llame a concurso de títulos, antecedentes y oposición para cubrir un cargo de
Profesor Adjunto con dedicación exclusiva en el GECyT – Educación en Física. Adjunta perfil y
tribunal propuestos.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Hay una cosa que me confunde y es que los puntos 15 y 16
tienen el mismo número de expediente; el punto 15 es GECyT Educación Física y el punto 16
Educación Matemática, no sé si es así efectivamente, pero hubiera sido conveniente que
presentaran en expedientes diferentes los llamados, porque entonces se mueven
independientemente unos de otros, los docentes pueden ser diferentes, los perfiles diferentes.

Sra. Consej. (Buteler).- Perdón, son perfiles diferentes, son tribunales diferentes, no sé por
qué están con el mismo expediente.

Sr. Secretario General (Pérez).- Lo voy a verificar, son dos notas diferentes, puede ser que
sea el mismo expediente o como puede ser que sea distinto expediente y que me haya
confundido al armar la Orden del Día, porque como son iguales y solamente cambia
Matemática por Física en el titulado.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Entré al expediente y lo que no sé si es porque era medio tarde
cuando lo estaba viendo, encontré -porque es importante que estén los currículum de los
profesores externos- que estaba la de la doctora Alejandra Domínguez que es suplente para
ese mismo expediente -el 2023194409-, pero no estaba cuando abrí…

Sra. Consej. (Buteler).- Hay dos currículum que faltaban, uno que llegó hoy…

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El de la doctora Pocovi.

Sra. Consej. (Buteler).- Ese llegó, no está incorporado pero llegó.

Sr. Consej. (Revelli).- Simplemente que había tres expedientes, creo que había solo una nota
y solo hacía pedido por Física.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En realidad, en el expediente hay una nota que va dirigida a la
decana y hay una segunda, en los elementos que tiene el expediente y en el otro están los
currículum, y el currículum que está con 15 hojas es el de la doctora Domínguez pero no vi
otro, casualmente porque todavía no había llegado. Había una sola nota, es cierto, pero hay
que completarlo.

Sra. Consej. (Buteler).- Cuando vaya a Académica ahí ya va a estar.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Exactamente, hay que incorporarlo al expediente.

Sr. Secretario General (Pérez).- El expediente donde pide para Educación Matemática, hubo
un error porque se copió el de arriba, expediente 2023194683 en vez de 409.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- O sea que la terminación 409 corresponde al punto 15 y el
expediente 2023194683 corresponde al punto 16.

Sr. Secretario General (Pérez).- Se los confirmo en un minuto que lo descargo y se los cargo
en la misma carpeta donde cargué todos los expedientes de esta Orden del Día.

16.
EX-2023-00194409- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Enrique COLEONI, Responsable del GECyT,
solicita se llame a concurso de títulos, antecedentes y oposición para cubrir un cargo de
Profesor Adjunto con dedicación exclusiva en el GECyT – Educación en Matemática. Adjunta
perfil y tribunal propuestos.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Entonces, los puntos 15 y 16 pasan a la Comisión de Asuntos
Académica.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 17.

Licencias

17.
EX-2023-00130288- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Leandro Agustín MILNE solicita licencia sin goce
de haberes desde el 1 de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024 a los fines de realizar
una estadía de investigación en la Universidad de Buenos Aires en el tema de “Análisis no
lineal y teoría de funciones en dimensión infinita”.
Informe de Personal y Sueldos: El agente está en condiciones de acceder a la licencia
solicitada en caso de renovarse el cargo.
Nota: Por resolución RHCD-2023-44-E-UNC-DEC#FAMAF se prorrogó la designación interina
del Dr. MILNE como Profesor Asistente con dedicación simple del 1º al 31 de marzo de 2023,
en suplencia del Dr. Gonzalo IBAÑEZ FIRNKORN.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Lo que pasa que el doctor Milne no puede tener un cargo de
asistente ahora, tiene que volver al cargo que tenía anteriormente que era un cargo de profesor
ayudante A, entonces la licencia se tiene que dar sobre el cargo de profesor ayudante A. ¿Por
qué no puede tener la suplencia de Ibáñez Firnkorn? Porque esa licencia ya está ocupada por
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otra persona mandada por el grupo el año pasado. Entonces no pueden estar en simultáneo
con el mismo cargo dos personas.

Entonces, salvo que haya una modificación de la doctora Riveros, que no creo que lo
haga en este momento porque Milne va a tener licencia sin goce de haberes, va a dejar a la
persona que está actualmente en suplencia de Ibáñez Firnkorn y Milne va a quedar con una
licencia en un ayudante A dedicación simple, que ese cargo no está concursado pero, entre
comillas, es de él porque él ganó la selección interna. Entonces cuando se produce, él está en
condiciones de concursar el cargo 119, pero nadie está en condiciones de concursar, salvo
Ibáñez Firnkorn -hay que llamarlo- el cargo 115. Entonces estamos en condiciones de
prorrogarle la designación a Milne en un cargo de ayudante A dedicación simple desde el 1º de
abril del 2023 y hasta el 31 de marzo del 2024 en un cargo 119, el cargo de ayudante A
dedicación simple, y si se le prorroga la licencia el área de Personal y Sueldos dice que se le
puede dar licencia.

Entonces, si están de acuerdo le damos licencia en el mismo cargo por el periodo
establecido, que es 1º de abril del 2023 al 31 de marzo del 2024.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Acá dice del 1º al 31 de marzo del 2023.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- O sea le prorrogamos el cargo por un mes, que fue ahora los
primeros días de marzo porque si no se lo renovábamos, él ha estado trabajando, se quedaba
sin salarios durante este mes.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Mi preocupación es solamente que se le de licencia por un
cargo menor si lo que lo incomoda en el tiempo que se le puede dar la licencia.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- No se le puede dar por un 115 porque no hay fondos para darle
por un 115, salvo que la doctora Riveros baje, porque es sin goce de haberes.

Sr. Secretario General (Pérez).- No cambia la cantidad de días que tiene con la licencia, el
asistente a ayudante A no cambia la cantidad de días, tiene que ver con la antigüedad de él.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Perdón, a nadie, cuando a alguien le renuevan por un año,
cualquier persona tiene los mismos plazos de licencia una vez que puede tener licencia, a partir
de los dos años de antigüedad.

Entonces, a Milne se le prorroga el cargo de profesor o sea se le da el cargo de profesor
ayudante de dedicación simple entre el 1 de abril del 2023 y el 31 de marzo del 2024 y por el
mismo período se le da licencia sin goce de haberes.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 17.
Corresponde el tratamiento del punto 18.

18.
EX-2023-00149685- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Diego Armando SULCA solicita licencia sin goce
de haberes en el cargo de Profesor Adjunto con dedicación simple desde el 1º de abril y hasta
el 31 de diciembre de 2023 a los fines de realizar tareas de investigación, por haber obtenido
una beca de posdoctorado incompatible con el cargo docente que ocupa.
Informe de Personal y Sueldos: El agente está en condiciones de acceder a la licencia
solicitada en caso de renovarse el cargo.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El doctor Sulca tiene dos cargos de profesor adjunto en
condiciones de ser concursados; un cargo en el grupo de Teoría de Números y un cargo en
Teoría de Lie. El cargo de adjunto en el grupo de Teoría de Lie está bajo concurso, está
impugnado y está en Asuntos Jurídicos en este momento.

El otro cargo que tiene en Teoría de Números -por eso quiero saber en qué cargo está
pidiendo licencia-, él tenía un simple y otro simple y se había extendido a una semidedicación
en el grupo de Teoría de Números, con lo cual supongo, no son fondos propios sino con
Patricia Kisbye, entonces él como puede tener un solo cargo, le conviene tener el cargo de
mayor dedicación, que sería el semi que tiene en Teoría de Números.

Supongo que está pidiendo licencia en el cargo de Teoría de Lie. Si ustedes están de
acuerdo, se le puede dar licencia hasta que vuelva de Asuntos Jurídicos, ingrese a este Cuerpo
y veamos cuál es el dictamen que hace jurídico respecto a ese concurso y ver qué es lo que
ocurre.

Entonces, a lo que voy es que no le podemos dar licencia hasta el 31 de diciembre del
2023, a eso me refiero.

Lo que podemos hacer, si a ustedes le parece, porque no sé cuándo vuelve de jurídico,
jurídico a veces va rápido y a veces va lento, si les parece le podríamos ir renovando la licencia
mes a mes hasta que vuelva de jurídico.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Él pide la licencia por haber obtenido una beca y porque el
cargo es incompatible, ¿necesitará alguna resolución?

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Me parece que es independiente, él debe haber aceptado la beca
y luego debe tener que informar qué cargos tiene, de qué dedicación, o cuántos cargos tiene
para no quedar incompatible.

-Diálogo entre los consejeros.

Sr. Secretario General (Pérez).- Leo la nota: “Tengo el agrado de dirigirme a usted a los fines
de solicitar licencia sin goce de haberes en mi cargo de profesor adjunto dedicación simple del
grupo de Teoría de Lie desde el 1º de abril de 2023 hasta 31 de diciembre del 2023. El motivo
de la solicitud de la licencia es que me asignaron una beca posdoctoral en el CONICET hasta
que se dé de alta mi ingreso en la carrera de investigador y dicha beca es compatible solo con
un cargo docente, en mi caso poseo dos cargos en esta institución. Sin otro particular y a la
espera una respuesta favorable, hago propicia la ocasión para saludarla con atenta
consideración”.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Entonces lo está pidiendo en el grupo Teoría de Lie, entonces lo
está pidiendo en el cargo que está concursado y está impugnado en Asuntos Jurídicos.
Entonces, la única solución que veo para poder avanzar es que le vayamos dando -nos
fijemos-, le demos por un mes, hasta el 30 de abril.

De todas maneras, lo que podemos hacer es darle una fecha más larga, podría ser la
misma e incorporarle un artículo que diga “esta designación caerá antes de la fecha indicada si
el cargo se cubre por concurso”.

Entonces, cuando vuelve, porque puede ser que lo gane él, con lo cual no habría
problema, pero como no sé tenemos que tener eso; se lo demos hasta el 31 de diciembre del
2023 y con esa cláusula, porque además puede ser complicado porque si se lo damos mes a
mes cada mes va a tener que hacer llegar la resolución al CONICET al respecto.

Sr. Secretario Académico (Fridlender).- En el expediente, Personal y Sueldos había
informado que tenía un máximo de 4 meses para ese tipo de licencias.

-Diálogo entre los consejeros.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El informe de Personal y Sueldos que está acá puesto, dice: “el
agente está en condiciones de acceder a la licencia solicitada en caso de renovarse el cargo”.

Sr. Secretario General (Pérez).- Este es el informe de Personal y Sueldos.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El informe de Personal y Sueldos dice “el agente está en
condiciones de acceder a la licencia solicitada por el artículo 3º de la Ordenanza 01/91 del
Consejo Superior hasta cuatro meses en el término de dos años, siempre y cuando se renueve
el vencimiento de sus cargos”.

Sr. Secretario General (Pérez).- Pero esto lo pone entre paréntesis, lo que dice “está en
condiciones de acceder a la licencia solicitada”. Lo otro, cita parte del artículo.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- O sea que la licencia solicitada es sin goce de haberes pero la
extensión de esa licencia es hasta cuatro meses.

Sr. Secretario Académico (Fridlender).- Creo que debe tener que ver con los causales el
pedido de licencia.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En realidad, cuando se utiliza la Ordenanza 01/91, tiene una
cantidad de articulados y los que normalmente se utilizan para la gente que a veces está en la
misma situación pero en el exterior, como es el caso de Medri y Meneses -que son los nombres
que me acuerdo ahora-, utilizan el artículo 4º o 5º, y las personas están hasta dos años afuera.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Para este tipo de licencias, creo recordar que entiendo que
tratamos otros temas parecidos y que la duración de la licencia tiene que ver con la cantidad de
años de servicios y hay una duración máxima. Por eso, esos cuatro meses me suenan que es
el máximo correspondiendo a la antigüedad probablemente que tenga la persona.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- No, las que tienen que ver con cuanto es la antigüedad que tiene
la persona son las licencias por razones particulares, que es un mes por año de servicio y se
puede tener un máximo de seis meses. Por más que uno tenga 20 o 6 años de antigüedad, por
razones particulares, esto es por estudios.

Fíjense que me parece curioso que pongan eso ahí porque en la sesión pasada o en la
anterior se le ha dado licencia por un año a Galván Josa, es cierto que es para realizar tareas
de investigación, que de alguna manera en un caso uno dice es el CONICET y el otro es para
hacer tarea de investigación con otros fondos. Entonces, por eso me parece extraño que eso
que diga “cuatro meses”, porque está puesto en mayúsculas y entre paréntesis, como diciendo
hasta cuatro meses.

Sr. Consej. (Balmaceda).- ¿Se sabe por qué se impugnó el concurso?

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Sí, en realidad, cuando hay una impugnación, o sea los
dictámenes de las comisiones evaluadoras de los concursos tienen que venir al Consejo
Directivo; cuando hay impugnación, lo que se solicita es que vaya antes a Asuntos Jurídicos y
que luego cuando ingresa al Consejo Directivo ya venga con ese dictamen para que todo el
mundo esté seguro de que no ha habido algunos de los inconvenientes que harían que el
concurso cayera, animosidad manifiesta es un caso, que es que no se ha tenido en cuenta a
todos los que se ha presentado en la misma condición, y el otro es que hubiera un vicio de
forma en el propio concurso.

Se presentaron dos personas en este concurso y el que estaba segundo en el orden de
mérito ha presentado una impugnación y entonces eso ha sido girado a Asuntos Jurídicos;
cuando vuelva vamos a tener el dictamen de Asuntos Jurídicos y ustedes consejeros van a
poder informarse de todo y tendrán que tomar una decisión de acuerdo al dictamen que venga
también.
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Sr. Secretario General (Pérez).- Y está mal redactada dice, el artículo 13 es hasta cuatro
meses, entonces no debería decir está en condiciones de acceder a la licencia solicitada, sino
está en condiciones de acceder a la licencia hasta un máximo de cuatro meses.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Si a ustedes les parece, dejemos este tema y averiguo bien lo del
artículo 5º de la 01/91 y el artículo 4º, hemos tenido personas afuera.

Se pasa a comisión.
-Es la hora 10 y 19.

-Es la hora 10 y 29.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se vuelve a sesión.

Respecto al punto 18, donde el doctor Sulca solicita licencia sin goce de haberes en el
cargo de profesor adjunto con dedicación simple que tiene en el grupo de Teoría de Lie desde
el 1º de abril hasta el 31 de diciembre del 2023, como este cargo se está sustanciando el
concurso porque está en este momento en Asuntos Jurídicos, si ustedes están de acuerdo, se
le da la licencia solicitada entre 1º de abril y hasta el 31 de diciembre del 2023 y se coloca el
artículo donde dice este cargo caerá si el cargo se cubre por concurso. Es un cargo interino,
entonces primero hay que darle la prórroga en el cargo y después la licencia.

Si los consejeros están de acuerdo de esta manera, se le prorroga el cargo y se le da la
licencia en el plazo con el artículo que les indiqué y le pondremos el articulado que nos diga
después de que hable con Ariel Fachin, para ver bajo qué artículos se le da, porque eso es
importante y hay que ponerlo en la licencia.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 19.

19.
EX-2023-00149738- -UNC-ME#FAMAF. La Dra. Elena RUFEIL FIORI solicita licencia sin goce
de haberes en el cargo de Profesora Adjunta con dedicación simple desde el 24 de abril y hasta
el 24 de junio de 2023 para realizar tareas de investigación en el International Center of
Theoretical Physics (Italia).
Informe de Personal y Sueldos: El agente está en condiciones de acceder a la licencia
solicitada en caso de renovarse el cargo.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- La doctora Rufeil Fiori es una donde el cargo se le cae ahora el
31 de marzo, entonces cuando salga la resolución se le podrá dar licencia por el mes que ella
solicita, desde el 24 de abril al 24 de junio.

Sra. Consej. (Buteler).- ¿Por qué en algunos casos hay profesores con dedicaciones altas e
inclusive se han ido uno dos o tres meses afuera con goce de haberes?

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Porque ella solicita sin goce efectivamente.
Normalmente, el Consejo Directivo de hace no sé cuántos años o uno de los consejos

directivos -pero el Consejo Directivo es único-, había decidido dar licencia con goce de haberes
hasta 3 meses, pero no sé por eso ahora le pido a Pedro que se fije cómo es el pedido.

Sr. Secretario General (Pérez).- En el expediente está la nota de ella, es con sueldo que pide,
es error de tipeo.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se rectifica el punto 19, el pedido de la doctora Rufeil Fiori es
licencia con goce de haberes en el cargo de profesora adjunta con dedicación simple desde el
24 de abril y hasta el 24 de junio del 2023. Se le prorroga el cargo y se le da la licencia
solicitada.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 19.
Corresponde el tratamiento del punto 20.

Renuncias

20.
EX-2023-00143480- -UNC-ME#FAMAF. La Dra. Esther GALINA presenta renuncia
condicionada al cargo que desempeña en esta Facultad a partir del 1º de abril de 2023 a los
fines de iniciar trámites jubilatorios.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 20.
Corresponde el tratamiento del punto 21.

Aval

21.
EX-2023-00193247- -UNC-ME#FAMAF. El Dr. Nicolás WOLOVICK solicita se declare de
Interés Institucional la 52 Jornadas Argentinas de Informática (52JAIIO) que se llevarán a cabo
en el mes de septiembre de 2023 en la ciudad de Buenos Aires.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Pasa a la Comisión de Asuntos Académicos.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 22.

Secretaría Académica

22.
EX-2022-00983893- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario Académico, Dr. Daniel FRIDLENDER,
presenta Modificatoria Número 3 Distribución Docente del primer cuatrimestre 2023.

Sr. Secretario Académico (Fridlender).- Les comento los cambios, ya en la sesión pasada
habíamos propuesto que Hidalgo pasara a Álgebra, eso se ha confirmado porque dentro del
Programa de Fortalecimiento él pasa de profesor ayudante B a uno A, confirmado que está en
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Álgebra; Álgebra es el nombre que tiene en Computación, en realidad, la materia es Álgebra,
Álgebra II o Álgebra Lineal.

En la sesión anterior también se aprobó creo que una selección interna donde Lozano
Negro estaba designado a partir del 1º de abril, él va a entrar a Álgebra I. Luego, en Análisis
Matemático I en reemplazo de Hidalgo -que recién mencionamos en Álgebra II- está Chiaparoli,
esto también es en realidad algo que se había aprobado ya en la sesión anterior pero faltaba
contactar a las personas y confirmar que no había ningún inconveniente; propia de esta
modificatoria 3 es un intercambio entre las funciones que tenía Baudino Quiroga y Luciano
Ferrufino, Nicolás Baudino estaba en el Curso de Nivelación y pasa a Física I y Luciano
Ferrufino hace el camino inverso.

Luego, dos personas que estaban en Introducción a la Física hicieron falta en Física
Experimental III por la cantidad de inscriptos, Achával Pastor Ignacio y Campieri Muriel pasan
entonces a Física Experimental III. Y por supuesto le damos de baja en Introducción a la Física.

Recién mencionábamos el caso de la licencia de Leandro Milne a partir del 1º de abril;
Ezequiel Fernando Boero que accedió a un cargo en la sesión anterior, iría a Matemática
Discreta I en reemplazo de Leandro Milne.

Recién estábamos con el caso de Diego Armando Sulca, que tenía dos cargos y a partir
de ahora tendría licencia en uno de ellos y como tenía dos cargos estaba con doble carga
debido a eso. Una posibilidad de resolverlo, que todavía estamos bastante temprano en el
cuatrimestre, es que él continúe con la doble carga y se le dé luego cuatrimestre libre en el
segundo trimestre.

Esos serían todos los cambios en la distribución docente.

Sra. Consej. (Flesia).- ¿Qué pasó con lo que habíamos pedido de los docentes la reunión
pasada?, ¿se nombró más gente en la materia?

Sr. Secretario Académico (Fridlender).- Hubo una reunión de la Comisión Asesora de
Computación, donde eso estaba en el temario, pero no estuve en la reunión.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Mandamos correos a los profesores que son ayudantes A y
asistentes y que tienen cargos simple a ver si quieren tener doble carga docente, y que se le
paga un cargo a dos docentes.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Si de las aclaraciones del doctor Fridlender nadie tiene ninguna
objeción, aprobaríamos la tercera modificatoria de la distribución docente.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 22.
Corresponde el tratamiento del punto 23.

23.
EX-2022-00819957- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario Académico, Dr. Daniel FRIDLENDER,
presenta Modificatoria Número 1 Distribución Ayudantes Alumno primer cuatrimestre 2023.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En el cual va a incluir un nombre para introducir en la distribución
docente, que recuerden que habíamos pedido en uno sobre tablas el aceptar la renuncia de un
ayudante alumno y designar al que seguía, pero como el punto 23 está antes del punto 28 bis,
en todo caso que introduzca la designación y sacamos después la renuncia, se aprueba
después la renuncia.
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Sr. Secretario Académico (Fridlender).- Con ese habría dos cambios en las ayudantías, uno
de ellos es Álvarez Daiana que está en Computación y estaría en Matemática Discreta I en vez
de la materia Computación y, el caso de la renuncia que mencionábamos, Camilo Griezmann
está renunciando en el punto 28 bis a partir de este miércoles inclusive. Espero que se acepte
esa renuncia y se designaría inmediatamente a Abruschi, que es el siguiente en el orden de
mérito, él ya fue contactado y dio su acuerdo. Habría que hacer esa designación cuando se
trate la renuncia. Abruschi iría en lugar de Camilo Griezmann que acaba de graduarse en
realidad y luego de eso renuncia en el Curso de Nivelación.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Si están de acuerdo, con las observaciones del secretario
académico.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 23.
Corresponde el tratamiento del punto 24.

Secretaría de Posgrado

24.
EX-2023-00040110- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario de Posgrado, Dr. Jorge ADROVER,
solicita se designe representantes de la Facultad en el Consejo Académico del Doctorado en
Educación en Ciencias Básicas y Tecnología. Se propone a los Dres. Enrique Andrés
COLEONI y Cristina Beatriz ESTELEY, como miembros titulares, y a los Dres. Nicolás
BAUDINO QUIROGA y José Nicolás GEREZ CUEVAS, como miembros suplentes.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 24.
Corresponde el tratamiento del punto 25.

25.
EX-2023-00173632- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario de Posgrado, Dr. Jorge ADROVER,
solicita nombramiento de Directores/as Académicos/as y alternos/as de la Facultad para los
doctorados en Matemática, Astronomía, Física y Computación.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Si alguien quiere los nombres se los podemos leer.
Para Matemática, el director académico y la doctora Rivero María Silvina y el director

académico alterno, la doctora María Laura Barberi; para Ciencias de la Computación, el director
académico es Nazareno Aguirre, que es de la Universidad de Río Cuarto, y como director
alterno, Javier Blanco; para Física, el director académico es Gustavo Dotti y el director alterno
es Carlos Diprinzio; para Astronomía, el director es Hernán Muriel y la directora alterna es
Mercedes Gómez.
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Sra. Consej. (Buteler).- ¿Puede ser un director de una carrera de doctorado de esta Facultad
un docente de otra?

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Computación tiene en varias comisiones y en varias…

Sra. Consej. (Buteler).- Eso está en el Reglamento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se supone que esto viene de Posgrado y con la mirada de todos
los que están en Posgrado, los Codepo correspondientes. De todas maneras, nos fijamos cuál
es la reglamentación bajo qué número está para poder mandarlo, porque además está aclarado
en la nota y dice específicamente de la Universidad de Río Cuarto.

-Diálogo entre los consejeros.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 25.
Corresponde el tratamiento del punto 26.

26.
EX-2023-00040105- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario de Posgrado, Dr. Jorge ADROVER, eleva
propuesta de distribución docente de la Especialización en Comunicación Pública de la Ciencia
y Periodismo Científico.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Recuerden que estas carreras tienen sus propios comités y son
los que elaboran las distribuciones docentes y luego son enviadas. La distribución docente
tiene 13 cursos, 11 cursos de 20 horas y 2 cursos de 30 horas y tiene 11 seminarios sobre
problemas actuales en Física, Matemática y Computación, con una carga horaria de 10 horas.
Eso está puesto ahí en el expediente que les ha mandado Pedro.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 26.
Corresponde el tratamiento del punto 27.

Secretaría de Extensión

27.
EX-2023-00181991- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario de Extensión, Dr. Marcos OLIVA, solicita
se autorice el llamado a cubrir 3 (TRES) becas de ayudantías de extensión para el Programa
Universidad en la Cárcel (PUC).

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- El año pasado las becas estaban en 14.000 pesos, entonces ha
propuesto una beca de 20.000, de 14.000 a 20.000; el presupuesto creo que les había dicho
que ya tenía dictamen en las comisiones del Consejo Superior, fue aprobado en la sesión
pasada y para gastos de funcionamiento ha venido un aumento respecto al año pasado de un
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60 por ciento, que en realidad parte de ese 60 por ciento de aumento hay un 38 por ciento que
se había dado el año pasado, con lo cual no es un 60 por ciento totalmente cierto, es el 60 por
ciento sobre el 38 por ciento que nos habían dado el año pasado.

Entonces podríamos fijarnos en todo caso si las becas estas de 20.000 se podrían
estirar un poquito más, estoy haciendo ahora el presupuesto que lo voy a presentar en la
próxima sesión, si podemos estirarnos un poquito más de 20.000 pesos para las becas de
extensión del PUC.

Sr. Consej. (Aguirre Varela).- Esto va a pasar a la Comisión de Extensión.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Las becas de extensión se pueden pasar sin problema. Lo que
pasa que son esas becas que vienen normalmente.

Sr. Secretario General (Pérez).- Es un llamado que hace absolutamente todos los años.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Solamente lo pasamos a la Comisión de Extensión y en todo caso
se fijan en la parte del presupuesto y a la Comisión de Presupuesto le ponemos los montos que
le corresponde. Y además mandamos también a la Comisión de Presupuesto y Cuentas, ya
que va a estar para esto, lo que habíamos dicho que creo que habíamos sacado que para los
congresos podríamos llegar a 80.000 en lugar de 50.000 pesos.

Sr. Secretario General (Pérez).- De hecho, queda aprobado ahora porque se había dicho en
caso de confirmarse un 60 por ciento del aumento a todos los congresos se les dará 80.000.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- A todos los congresos 80.000, no; un máximo de 80.000 porque
puede ser que uno sea un congreso grande y otro sea algo más pequeño.

Sr. Secretario General (Pérez).- Lo aclaro porque se aprobaron 4 o 5 con esta condición, la
resolución va a salir…

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Claro pero que sea exactamente igual como salió el año pasado
que era hasta 80.000. Entonces, pasa la Comisión de Extensión

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Corresponde el tratamiento del punto 28.

28.
EX-2023-00193338- -UNC-ME#FAMAF. El Secretario de Extensión, Dr. Marcos OLIVA, solicita
se autorice el dictado del curso “Introducción a la Programación Competitiva”, presentado por el
Dr. Nicolás WOLOVICK, como curso de extensión.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Puede pasar a la Comisión de Extensión, porque por ahí puede
ser que saben ser por ejemplo las que sabe dictar Pérez o esos cursos de Phyton que tienen
una larga historia, entonces a lo mejor si la fecha de inicio es próxima y tenemos que esperar
hasta que vaya, nos fijemos en eso.

Sr. Secretario General (Pérez).- Duración de carga horario: 2 horas los lunes y miércoles
desde el lunes 27 de marzo hasta el miércoles 28 de julio, es un curso que siempre se da
siempre, siempre aprueba la Facultad. Pero están pidiendo a partir del 27 de marzo y la nota
fue presentada el día 23 de marzo.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Porque eso es importante para tener en cuenta cuando fue el
Consejo anterior. Entonces en realidad no teníamos tiempo de tratarlo antes.

De todas maneras lo podemos girar a la Comisión de Extensión por si alguien quiere verlo
al curso por alguna cuestión o algo.

Les propongo que lo aprobemos, si ustedes están de acuerdo avanzamos, si no pasamos a
la comisión.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 28.
Corresponde el tratamiento del punto 29.

Secretaría de Asuntos Estudiantiles

29.
EX-2022-00838283- -UNC-ME#FAMAF. La Secretaria de Asuntos Estudiantiles, Anl. Clara
GORÍN, eleva dictamen y orden de méritos presentados por la Comisión Evaluadora designada
por resolución RHCD-2022-359-E-UNC-DEC#FAMAF para entender en la selección de
aspirantes a Becas PIOE.

Sra. Consej. (Gorín).- Si me permiten, les cuento los criterios de evaluación que son este año,
son un poco distintos a los que se usaron en la misma convocatoria, me parecía importante que
lo sepan y se acuerdan, para la selección de beca PIOE estudiantes avanzados. Si se
acuerdan el año pasado aprobamos un presupuesto total de 5 millones de pesos para becas
PIOE y eso siempre está dividido en dos convocatorias, la convocatoria de estudiantes
avanzados, que es de primero a quinto año, o sea de estudiantes cursantes y la convocatoria
para estudiantes ingresantes, que son ingresantes 2023

Una de las convocatorias la deberíamos aprobar hoy ya el otorgamiento y en un par de
sesiones del Consejo Directivo estaríamos aprobando la de ingresantes. Entonces cuando uno
aprueba la de los estudiantes avanzados tiene que contar con que quede presupuesto para la
convocatoria de ingresantes disponibles.

Se presentaron, les cuento los numeritos rápidamente, 74 personas llenaron el
formulario de inscripción pero de las cuales hay 18 que no completaron la solicitud, con lo cual
hay 56 personas que fueron evaluadas para tener la beca PIOE, que serían en general de
segundo a quinto. Hay gente de primero o sea no son ingresantes; cualquier persona
ingresante de 2022 para atrás.

Hay 56 personas que fueron evaluadas, de las cuales hay 16 que no completaron con la
documentación, como primero empieza la evaluación después va pidiendo toda la
documentación y hay 16 que no completaron la documentación necesaria. Y hay otras 5
personas, que es cuando se hizo el análisis socioeconómico, que se determinó que no estaban
en una situación de vulnerabilidad socioeconómica así que también quedan afuera, con lo cual
quedan 35 personas en situación de vulnerabilidad socioeconómica.

De esas 35 personas, lo que uno tiene que ver es en caso que sean renovantes o
nuevas admisiones, porque tenemos las dos opciones, tienen que aprobar una o dos materias
el año anterior para poder tener la beca, ya son estudiantes cursantes si son las admisiones
piden que al menos hayan aprobado una materia el año anterior y si son nuevas admisiones se
piden que tengan tres materias aprobadas del año anterior o excepcionalmente, si la comisión
asesora lo considera, así dos materias. En este caso hay tres personas que no cumplen con
ese requisito académico, con lo cual estamos hablando de una población de 32 personas a las
que se les podría otorgar las becas PIOE.
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Al igual que el año pasado, Valeria Carranza, que es la que hace la evaluación
socioeconómica, los clasificó en cuatro grupos según el grado de vulnerabilidad
socioeconómica. El criterio que se había usado el año pasado era los que estaban en grado de
vulnerabilidad I se les daba la beca tipo A, que es la beca más alta; a los que estaban en grado
de vulnerabilidad tipo II la beca B, es tres cuarto de la beca A; a los que estaban en grado III la
beca C, que es la mitad de una A. Y a los que estaban en grado IV, la beca D que es un cuarto
de la beca A.

Ese es el criterio que habíamos usado el año pasado, si este año usábamos ese mismo
criterio de dar a las 32 personas las becas con ese criterio estaban usando 3.865.500 pesos de
los 5 millones, es decir un 77,5 por ciento del presupuesto total.

Entonces para becas ingresantes nos estaba quedando menos de un 25 por ciento del
presupuesto y nos pareció que era poco para lo que es becas ingresantes; si bien siempre se
otorga un poco más de presupuesto a lo que es avanzados que a los ingresantes, porque
tenemos que ingresantes tienen un montón de otras políticas de ayuda de la Universidad, de la
Nación, es como una población que tiene mayor cantidad de políticas, en general la distribución
es más 70/30, 65/35 y 78/22, nos parecía que era dejar muy poco margen para lo que eran
becas ingresantes.

Lo que propone entonces la CAB es otorgar las becas tipo A, B y C, según los grados
de vulnerabilidad socioeconómica, y las becas tipo D todas dejarlas en orden de mérito. Con lo
cual ahí estaríamos usando 3.188.000 pesos, o sea un 64 por ciento que es más similar a lo
que venían usando en la distribución, con el compromiso de una vez que se evalúen las becas
ingresantes, en caso que quede presupuesto disponible empezar primero con las becas
avanzadas a dar en el orden de mérito; si tenemos un orden de mérito de avanzados y un
orden de mérito ingresantes darle prioridad al orden de mérito de avanzados, pero en principio
no otorgar las becas tipo D para permitirnos tener un poco más de margen a la hora de evaluar
a los ingresantes. Así que eso sería la propuesta.

Una cosita más, estaríamos dando entonces 7 becas para renovantes, ahí hay una cosa
que quizás la que al menos a mí más me costó, que es que la mayoría de las becas tipo D que
tendríamos que dar son de renovantes, entonces son personas que ya vienen con la beca y
hasta que no evaluamos ingresantes diremos “no vas a seguir con la beca”, pero quedarían 7
becas para renovantes, 14 becas de nuevas admisiones y nos quedarían 11 personas en lista
de espera para esperar la disponibilidad presupuestaria después de evaluar ingresantes.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Quedan 7 becas para renovantes y 14 becas para nuevos
ingresos, esa es la última información.

Sra. Consej. (Gorín).- Exactamente. Un poquito más en fino son 3 becas tipo B y 4 becas tipo
C, en lo que es renovantes, y en lo que es nuevas admisiones hay una beca tipo A, 4 becas
tipo B y el resto becas tipo C.

Sra. Consej. (Oga).- Y así destinas el 30 por ciento del presupuesto a los ingresantes.

Sra. Consej. (Gorín).- El 36 quedaría para ingresantes y el 64 para avanzados.

Sra. Consej. (Oga).- No sé si estoy tan de acuerdo con eso, o sea me parece que la primera
propuesta es para el 25, porque como vos decís los ingresantes tienen muchas más ofertas, se
ofrecen más becas para los ingresantes, ellos tienen más posibilidades. Por eso me parecía
bueno otorgar a todos los que van a renovar o a los estudiantes avanzados dar todas las becas
posibles.

Sra. Consej. (Gorín).- Está a consideración del Cuerpo, en ese caso queda solo un 22,5 por
ciento del presupuesto total para ingresantes, que sería un millón ciento y algo. Una aclaración
con eso, estamos todavía en evaluación de lo que es becas a ingresantes pero había 135
inscriptos a través de formularios, o sea una población grande la que ha solicitado becas.
También es importante.
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Sra. Decana (Dra. Silvetti).- O sea cuando definen 14 becas sería casi un 10 por ciento de 135
de ingresantes.

Sra. Consej. (Gorín).- Claro, pero esos son los que han presentado el formulario, falta hacer
toda la evaluación, ver quiénes terminan los papeles.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Pero si todos estuvieran bien, sería un 10 por ciento de becas que
uno estaría cubriendo, si hay algunos que se caen porque no ha presentado…

Sra. Consej. (Gorín).- La evaluación que hizo la CAB es que si bien uno puede después
decidir darle a los avanzados estos que quedan en el orden de mérito, puede ser que al evaluar
a los ingresantes haya condiciones socioeconómicas de vulnerabilidad mayor que estas
personas que están en vulnerabilidad 4, tienen poca vulnerabilidad socioeconómica por decirlo
de alguna manera. Hay un informe que está en el expediente que lo pueden ver en donde
Valeria presenta bien todas las cosas que se tienen en cuenta, obviamente los detalles de cada
estudiante no los sabemos.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se pasa a comisión.
-Es la hora 11.

-Es la hora 11 y 27.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se vuelve a sesión.

Entonces, se aprueban 7 becas para renovantes y 14 becas para nuevos ingresantes,
quedan 11 en lista de espera y para la próxima sesión de Consejo analizaremos un incremento,
ya que se va a discutir el presupuesto del año 2023, porque recuerden que el valor ese de 5
millones lo aprobamos el año pasado pero para el presupuesto del 2023.

29. bis
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Tenemos la renuncia de Camilo Crisman a partir del 29 de marzo
del 2023 y se designa a quien sigue en el orden de mérito en su lugar Martín Abruschi.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 29 bis.
Corresponde el tratamiento del punto 29 ter.

29. ter
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Este punto corresponde a la renuncia de un becario de la beca
PACENI.

Sra. Consej. (Gorín).- Si se acuerdan, son 5 tutorías PACENI que se coordinan desde la SAE.
Hay una becaria que comienza con su beca de CONICET ahora el 1º de abril, que es
incompatible con cualquier otra beca, si es una tutoría de la beca se la paga como beca, esa es
la figura legal que se utiliza, con lo cual va a tener que renunciar para poder seguir con su beca
de Conicet.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- ¿Quién renuncia?
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Sra. Consej. (Gorín).- Constanza Bencharski, la renuncia fue hoy mismo y el tema es que
nosotros necesitamos poder aprobar la renuncia y nombrar a las 7 personas para el 1º abril
para ya poder empezar el mes con eso, por eso lo presento sobre tablas.

No tengo todavía el okey de la siguiente persona en el orden de mérito de que va a
aceptar la tutoría. Con lo cual, si ustedes me autorizan, vamos por el primero; si el primero llega
a rechazarlo, vamos por el segundo y nombramos al que acepte dentro del orden de mérito de
las tutorías PACENI. Si ustedes ya me dan la autorización, directamente hago la resolución y la
saco como del Consejo Directivo, de la renuncia y la asignación.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 29 ter.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se acepta la renuncia de la señorita Bencharski y a la designación
va a salir del orden de mérito en función de quién acepta tener la tutoría PACENI.

29. quater
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Que es la Diplomatura en Ciencia de Datos, la distribución
docente. De acá lo que tenemos para las cinco materias obligatorias, los candidatos inscriptos
fueron 9, leo rápidamente los apellidos: Alemanny, Minuet, Peliza, Dondo, Wolfman, Meinardi,
Ruloni, Cocusi y González Montoro.

La distribución -lo leo para quede en actas porque con esto después sale la resolución,
con lo cual vamos a hacer los contratos. Para la materia Análisis y Visualización, Laura Minuet
y Valeria Soledad Ruloni son para los teóricos.

Sra. Consej. (Flesia).- No, esa no es la correcta, es la anterior.

-Diálogo entre los consejeros.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se pasa a comisión.
-Es la hora 11 y 33.

-Es la hora 11 y 36.
Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Se vuelve a sesión.

Entonces, en el 29 quater que es la distribución docente de la diplomatura, vamos a ver
los profesores del teórico de las materias obligatorias: Análisis y Visualización Laura Minuet y
Valeria Soledad Ruloni; en Análisis Exploratorio y Curación, Laura Minuet y Ariel Wolfman; para
la materia Introducción al Aprendizaje Automático, Diego González Dondo y Vanessa Beatriz
Meinardi; para la materia Aprendizaje Supervisado, Karim Nemer Pelliza y Diego González
Dondo, y para Aprendizaje no Supervisado, Laura Alonso Alemany y Valeria soledad Ruloni,
eso para la parte de los teóricos.

Para la parte de los prácticos, me dijo que esto estaba bien -la nota que decía 23 de
marzo-, para la parte de los prácticos, que acá se llaman los docentes que van a estar como
docentes de seguimiento, el orden de mérito: Martín Agustín Esdro, Facundo Eduardo Godoy,
Yohana Analiz Frau, Girana Isabel Mejía, Maximiliano Vides, Tadeo Javier Cocusi, Vanessa
Beatriz Meinardi, Carolina Chavero, Gisela Marina Brunetto, Matías Alejandro Bettera Marcat y
Javier Lezama.

Esos son los docentes que van a ir para la parte de los prácticos y con estos nombres
va a salir la resolución del Consejo Directivo con la cantidad de horas, con los montos que van
a cobrar y con las fechas, de acuerdo al cronograma que se presentó inicialmente de cuándo
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van a dar clases, de manera que apenas terminen de dar clases pueda cada uno de ellos
cobrar.

Si va hacer alguna observación, doctora Flesia, le voy a pedir que sea muy breve.

Sra. Consej. (Flesia).- La razón por la cual fue muy complejo esto es porque cada persona se
presentó en distintas materias y hubo que mirar la competencia en las materias y nos habían
pedido una orden de mérito para los suplentes, lo habíamos una bolsa y decidimos no hacer un
orden para el suplente, así la decana si hay algún problema -que puede que no haya ninguno-
sube el primer suplente y dejar armado ya la razón del orden, que es la antigüedad en el cargo,
esa fue la razón, nada más. Lo mismo para los 11 que se presentaron en seguimiento, un
montón, se hizo ese orden por cantidad participaron en la diplomatura y se puso en ese orden.
Es probable que entren 10, no sabemos hasta ahora de los 11, pero por eso es que se
determinó porque entre el 9 y el 10 no es más una bolsa si no es una orden.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- A ver, doctora Flesia, va a introducirse al expediente todo lo
actuado por la comisión, deberíamos introducir la primera que está errónea -porque no sé si ya
lo cargo Tito-, con lo cual la Secretaría General va a poner una hoja rectificativa de lo que fuera
y ahí está el análisis hecho por las comisiones y todos los órdenes de mérito.

En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado por unanimidad.

Sra. Decana (Dra. Silvetti).- Queda aprobado el punto 29 quater.
Entonces, con el acuerdo de los consejeros se da por aprobada lo que se leyó de la

distribución docente de la Diplomatura; ahora se va a dirigir al lado suyo antes que termine la
sesión el secretario general para que de su máquina se pueda enviar todo el contenido para
que estemos seguros de que la información llegue para poder cargar los expedientes.

Entonces, con esto, siendo las 11 y 40, se da por finalizada la sesión ordinaria del día
de la fecha. No habiendo más asuntos que tratar, queda levantada la sesión.

-Es la hora 11 y 40.

--------------------------------

 


